



La Universidad Pontificia de Salamanca perdió un 8% de estudiantes en el curso 2014-15

El descenso de alumnos en la institución académica fue superior al de la media del país, del 3,4% según el Ministerio de Educación

R.D.L. | SALAMANCA

La Universidad Pontificia de Salamanca tuvo casi medio millar menos de estudiantes de grado en el curso 2014-2015, lo que supone una disminución de casi el 8 por ciento respecto al periodo anterior, según los datos publicados ayer por el Ministerio de Educación en el informe "Avance de la estadística de estudiantes universitarios. Curso 2014-15". En concreto, la institución pontificia no logró alcanzar este curso los 5.000 alumnos, se quedó, con 4.821 alumnos matriculados en grados.

Buena parte de las universidades españolas han perdido este año alumnos en sus titulaciones de grado, sin embargo, la Pontificia de Salamanca lo hizo en mayor medida. En el conjunto del país, la reducción de universitarios fue del 3,43 por ciento y la caída media de las universidades privadas fue de 7,2 por ciento.

Además, en el curso 2014-2015, la Universidad Pontificia ha perdido alumnos en todas las ramas salvo en Ciencias de la Salud, donde creció el número de estudiantes de grado. En las titulaciones de Ciencias Sociales y Jurídicas, de Ingeniería y Arquitectura y de Arte y Humanidades se produjo una pérdida de alumnos.

En cuanto a la Universidad de Salamanca, también vio reducida su cifra de matriculados, aunque en menor medida que la Pontificia, ya que pasó de más de 24.600 en grados a casi 23.000, es decir, un 6,8 por ciento. El mayor descenso se produjo en los estudiantes de nuevo ingreso debido a la desaparición de las antiguas titulaciones de diplomatura, licenciatura e ingeniería.



Alumnos de la Pontificia en la presentación de proyectos de innovación. | GUZÓN

INTERÉS POR LOS MÁSTERES

En el último curso, se ha producido un aumento en la cifra de matriculados (centros públicos y privados) en las titulaciones de máster de las universidades españolas, ya que en el periodo 2014-2015 hubo 139.844 estudiantes frente a los 122.882 del pasado; en las públicas se ha pasado de 86.055 matriculaciones en máster en el curso 2013-14 a 97.627 en el 2014-15. En las privadas subió de 36.827 alumnos a 42.217.

En el caso de los másteres, los datos del curso 2014-2015 son prácticamente similares a los del periodo 2013-2014.

Las cifras del Ministerio de Educación muestran, igualmente, cómo la Universidad de Salamanca sigue liderando el sistema universitario castellanoleonés, manteniéndose por delante de la Universidad de Valladolid, con un total de 22.980 alumnos de grado frente a los 22.360 de Valladolid. También hay importantes diferencias en los másteres, con 1.448 matriculados en la institución salmantina y 1.087 en la pucelana, y en los doctorados, con 1.026 y 573, respectivamente.